
井上たかしといく　酒蔵と名水を巡る　初秋のばんだい散歩 　アンケート集計
アンケート回収率　99％

Ｑ１ かなり良い 良い 普通 悪い かなり悪い 合計
18 20 4 0 0 42
43% 48% 10% 0% 0% 100%

Ｑ２ 高い 安い 適当
0 38 4 42
0 90% 10% 100%

Ｑ３ かなり良い 良い 普通 悪い かなり悪い
17 22 3 0 0 42
40% 52% 7% 0% 0% 100%

Ｑ５ 毘沙門沼 慧日寺 榮川酒造 長床 大和川酒造 蔵巡り 末廣酒造 宮泉銘醸 鶴ヶ城 道の駅ばんだい

14 21 16 16 11 14 15 7 22 7 143
10% 15% 11% 11% 8% 10% 10% 5% 15% 5% 100%

ご意見
Ｑ１
周遊コースの設定

料金

コース設定

食事

・何度となく来ている地域だったが、新たに知ったところやガイドさんの解説で、今までよりも深く学べて楽しかった（他1名）

訪問場所

・買物の時間や体験（アカベコ絵付けなど）があったらよかった。でも充実していたし、お土産ももらってうれしかった

・福島の知られざる歴史を勉強できた。ツアーガイドも好印象。ボランティアガイドもＧＯＯＤ（他1名）
・ゆったりとした行程で楽しめた。両日とも朝が早くてきつかった
・二日目の行程が良かった
・個人の旅行では立ち寄らないようなところを案内していただいてよかったです

・観光バスガイドさんがいたらもっと良かった
・内容充実、安価で申し訳ないくらい良かった。盛りだくさんでよかった。すべてにおいてよかった。無駄なくすべてが良かった（他2名）

・観光地ごとに十分時間がとってあって十分観光できた

・温泉あり、日本酒の試飲あり観光ありと大満足です
・酒蔵のあとのお城はきつかった。お城のあとに酒蔵があったらよかった
・盛りだくさんの内容でしたし、ホテルもきれいで料理も質が高いと思った

・蔵の探訪が楽しかった
・二日目をたおやかにしてほしい
・きっちりとした行程でなく一日目に温泉を楽しめる時間もあってよかった。見学場所にガイドさんもつけてくれて内容が詳しくわかった

・少し急いだところもあったが、酒や知らない史跡を巡って、タイムリーな若松城でよかった

・地元のガイドさんがついて、町長さんまで挨拶してくれたことがすばらしい。

・酒蔵の数が多すぎた

・自由時間がもっとほしかった。喜多方でもっと時間がほしかった



Ｑ3
食事内容

Ｑ4
ラジオ番組の感想

・ホテルの料理が最高でした。（他2名）ﾗｰﾒﾝ昼食も良かった
・リッチな気分になれた。隣のテーブルの人や井上さんとお話することが出来なくてがっかりした
・地元のお勧めを提供するのはとても良かった。観光客はどこで何を食べたらいいのか良くわからないので

・旅行代金の割には各食事ともに良かった。特に喜多方ﾗｰﾒﾝはﾗｰﾒﾝだけと思っていただけに驚いた。

・ホテルの食事が良かった。名物も食べれて満足
・道の駅　ばんだいのそばがとくに美味しかった。更科そばがおいしかった
・バイキングは苦手なので。

・このツアー料金なら別金額でもいいのに皆美味しかった
・バイキングにしては良い。種類もあってよい。昼食もお弁当でなく名物が食べれて良かった

・ホテルが大変良い。初日のそばも最高でした。安くてハッピー
・量は多いが食事の時間が少ない
・ソースカツ丼など初めて食べたが美味しかった喜多方ﾗｰﾒﾝもさっぱりしていてうまかった
・ホテルのバイキングの種類の多さとおいしさにびっくりした。量、質ともに良くて大満足

・会津の郷土料理を楽しめた
・4食なので味には不満足ですが致し方ないと思う
・ラーメン、ソースかつ丼、そばは美味しかった。名水を試飲できたこともよかった

・今まであまりＦＭを聞いていなかったので今回の旅行をきっかけに番組を聞いてみたい

・いつものお二人の優しい感じが一緒に旅をしてさらに感じられた。これからも楽しみにしてます。

・もうコンビではないようですがより聴きたくなりました。庄司さんと石垣さんのコンビが良い
・昼間のラジオは聞けませんがこれからも仙台でがんばってください

・井上さんが身体張る番組ですよね？井上さんの番組がもっと増えてほしい
・ＤＪ井上さんを復活させてください。井上さんが昼の番組でなくなりさびしい。2:00前後の井上さんの声が聞けなくて残念です。
・いつも車の運転中に聞いています。聞き取れないことがよくあるのでイベントの日時などを繰り返し放送してもらうとうれしい
・もっとゲストを呼んでほしい。地域密着型の構成を目指してください

・井上さんが楽しそうにツアーの募集をしていたので、きっとすてきな二日間になると参加しました。来て良かったです

・朝の番組を聞いています・。天気予報とニュースは助かります。浅野さんの声はよく聞きます。
・イベント情報、ツアー情報などリスナーに電波で教えてほしい
・岩手と違い、音楽がたくさん流れるので楽しい
・楽しく聴いています。このままでＯＫ。面白い。二人の絡みが面白い（他2名）歯切れの良いトークで楽しい

・車の運転中はよく聞いている。今回もラジオを聞いていて参加しようと思いました。井上さんと庄司さんの話がとても面白いです



Ｑ６
震災前後の
イメージは？

Ｑ７
その他

・八重の桜で活気付いていて良かった。元気いっぱいと感じた。もっと廃れているかと思った。明るい人が多くてよかった（他2名）

・以前のようではないと思う

・地元の人が一生懸命サービス精神をもってがんばっているのが伝わりました。つくづく福島は奥が深いなあと思いました
・地元の人たちががんばっているのがよくわかった。宮城も復興中ですので一緒にがんばりましょう

・さまざまなイベントを行っていることをもっと伝えるべき
・南三陸町に実家があり、震災の様子、復興の進まない現状を知っているので今回の福島のイメージは以前と変わらなく思う。
　仮設住宅が会津にあるので住んでいる人のおもいは複雑だと思う
・皆さんのご努力でそれぞれの場所が以前にもましてメッセージと魅力を発揮している様に思いました。

・観光面での風評被害があるものとばかり思っていたが、入りもよさそうで安心した
・最初からイメージは悪くなかったが土日なのに閑散としていたのが心配。ダメージを受けているように感じた。観光客が少ない風評被害。
・浜通りは難しいと思うが会津などは大河ドラマ効果で盛り上がると思う。もっと福島に出かけたい

・人出が多くみられ前に戻ってきたように思いました。
・震災の後遺症を感じなかった。復興済であるとかんじた。あまり変わらない。会津の被害は感じられない。みなさん親切でうれしかった（他2名）

・井上たかしさんの存在が感じられず残念。もっと番組と同じように積極的に行動してほしかった

・復興の途中にあると思った。八重の桜も応援します
・定期的にこのようなツアーを行ってください。

・石巻人ですが風評被害で旅行者が減っていると思うので、これから紅葉などを見にまた来たいと思います。お水がおいしかったです
・かなり回復している状況で安心した。頑張っている様子が各地でみられ応援したい
・かなりの震災の被害があったと思っていましたが、見ている限りにおいては少なそうでした。原発の被害がなければよかったのにと思っています。

・大河ドラマ絶対見ますね。桜の時期に鶴ヶ城にまた来ます
・これからもこのような企画を楽しみにしています（他。2名）
・すばらしい企画、ありがとうございます。

・安全でよいところなのでもっと宣伝したらいいと思う。イメージはとてもよかった。見方が変わった（他1名）
・同じ被災地として応援しています。大河ドラマの八重の桜から福島が元気になってほしいです。

・集合場所をもっとわかりやすくしてほしかった（他1名）

・ホテルの温泉が良かった
・ツアーガイドさんの人柄が良かった。また福島の企画をして下さい（他2名）
・ツアー中のＤＪ井上氏の出番が少ないので次回に期待します。交流宴会があるとよかった。もっと皆さんとお話ししたかった
・またこのような大人のツアー企画があったら参加したいです。（他、2名）
・せっかく井上さんと行くと銘打っているので、もっと触れ合う、一体感を持てることがバスの中でも、夕食時でもあったらよかったと思っています。

・思いがけずバルーンフェスタを見れて良かった
・バスガイドさんがずっとノートを読み続けているのと、観光ボランティアさんのうまさ楽しさ素晴らしさの差が際立ちすぎた。
・福島のフルーツを買いたかった

・慧日寺ｊは門前町が復活すればもっと良い
・菅野ガイドの一生懸命さに感激した

・老若男女いてよかった。お酒はあまり飲めないが、、普段見れないところを見られてよかった


